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佐科召集全国五百多名警官进行训导
下令警方全面改革整顿  重建公众的信任

（ 本 报 讯 ） 国 家 警
察总长里斯迪约将(Listyo 
Sigit Prabowo） 承认，涉及 
Ferdy Sambo 的 J 下士谋杀
案和其他一些“贩毒品”
事件导致公众对警察  军团
的信心下降。

在 几 起 宗 大 事 件 玷
污了印尼国家警察的形象
后 ， 总 统 佐 科 维 于 周 五
（2022 年 10 月 14 日）在雅
加达总统府聚集了高级和
中级的警官们。总统在简
报中要求国家警察部队进
行大事改革清理以重建公
众信任。从执法表现到警
察人员的生活方式，全面
改革迫在眉睫。

          
这次训导会议专门为

警察各部和全国各区警察
长举行。国家警察总长里
斯迪约将军 (Pol Listyo Sigit 
Prabowo ）在他的报告中
说，多达 559 名警察官员
出席了训导会。他们由24
名警方高官，33名省区警
察首长，以及490名派出所
所长和警察署长组成。此
外，还有一名警官代表某
地区警察首长因活动无法
出席。

           
总警长说：“我们知

道，由于具有负面影响并
引起公众关注的事件，国
家警察最近经历了公众信
任度下降，因此我们进行
了最大程度的调查。”国
家警察委员会的几名成员
也参加了此次活动，包括 
Benny Mamoto、Poengky 
Indarti 和 Muhammad 

Dawam。简报会议程并未
完全开启，因为媒体只有
在国家警察区长提交完整
报告后才被允许参加此次
活动。与此同时，佐科维
总统的简报演说不对媒体
进行。

             
在根据佐科维总统的

指示和发表新闻声明时，
里斯迪约将军传达了一些
注意事项。首先，警察各
级机构对佐科维总统对国
家警察监督政策的若干努
力表示感谢。其中包括处
理新冠病毒、护送社会援
助和其他政府援助，以及
其他活动。

            
警 察 的 工 作 对 提 高

公众对警察机构的信任产
生了影响。事实上，与其
他机构相比，国家警察已
经成为公众信任度最高的
执法机构。 “然而，由于
FS杉波杀害下士事件以及
后来导致负面看法的几起
案件，目前公众对警方的
信任程度大降，”总警长
说。

           
因 此 ， 国 家 警 察 总

长说，佐科维总统明确指
示，警察部队必须扎实合
作，共同履行其职能的主
要任务，即治安保护者和
公务员。此外，它还对成
为公众投诉的事情做出反
应。

          
在 当 前 的 困 难 局 势

中，国家警察也需要有快
速 反 应 和 危 机 意 识 。 这
样，国家警察就可以维护

安全和公共秩序，并按照
公众的期望执行法律。

           
总统还要求印尼国家

警察采取纠正措施，并对
可能降低公众对警察机构
信任度的各种事情采取坚
决改革行动。从生活方式
到警察队伍的违法行为。 
“这当然包括根除在线赌
博、根除毒品，以及根除
对社区肯定非常令人不安
和腐败的事情，”国家警
察总长说。

           
同 时 ， 国 家 警 察 还

被 要 求 在 当 前 非 常 困 难
的全球形势下监督各省、
县市区的地方政府。“我
们如何控制它，我们可以
控制通货膨胀率，我们可
以控制发展活动，当然是
我们必须继续执行的一部
分，”他说。

           
 政治年

在 总 统 的 指 令 中 ，
要 求 警 方 继 续 与 国 军
（TNI）保持团结。这对
维护安全稳定很重要，尤
其是面对政治年。预计警
方将采取坚决行动，反对
造成社会分裂和两极分化

的努力。
          
此 外 ， 国 家 警 察 将

继续实施向精确警察转型
的计划。“这当然是更容
易让所有成员都能做到的
事情，团结，成员之间相
互提醒，以身作则，有危
机感，这样警方所做的事
情才能真正恢复公众的信
任，可以恢复我们是成为
一名亲近并受到社区喜爱
的警察。”总警长说。

与此同时，囯家警察
委员会的一名成员 Poengky 
透 露 ， 在 4 0 分 钟 的 会 议
中，总统要求国家警察对
危机保持敏感。因此，内
部改革势在必行。警察，
尤其是精英的生活方式，
必须更加简朴和平民化。

            
执 法 也 必 须 尽 全 力

地进行，例如引起公众关
注的在线赌博和杉波杀人
案（Ferdy Sambo案）以及
毒品案件。 “执法必须坚
决果断，因为这会危及社
区，”他说。

            
Poengky还评估说，

佐科维总统要求警方在内
部进行清理。 因为，滥用

职权、过度暴力等问题很
多。 市民也希望警方不
要贪污，不要过奢侈的生
活。

           
另一名国家警察委员

会成员 Benny Mamoto 补充
说，总统要求国家警察重
新提高不断下降的公众信
任度。总统特别提到的案
件之一是“ 杉波杀人案”
（Ferdy Sambo案）。“
总统说，不要违规，迅速
提供良好的服务，包括向
媒体（必须）专业，”他
说。

           
Poengky提醒说，按

照 结 构 ， 警 察 在 总 统 之
下，服从总统。 因此，所
有成员都必须执行总统的
指示。

              
同 时 ， 此 次 训 导 会

中，警察全部高级官员被
禁止携带军帽、棍棒、徽
章和手机。助手也不得参
加 。 他 们 只 能 带 笔 和 笔
记 本 。 总 统 秘 书 处 负 责
人 Heru Budi Hartono 解释
说，由于总统府没有存储
物件区，因此要求不要带
帽子、棍棒和手机。 （莉
丽）

印度尼西亚国家警察（Polri）官员周五（2022 
年 10 月 14 日）在雅加达总统府等待佐科维总
统的到来。 警察官员在会见总统时被禁止携带警
帽、棍棒和手机。

（ 本 报 讯 ） 佐 科 维
总统曾表示，连接雅加达
和西爪哇万隆的高铁是一
项投资项目，并非中国政
府的外援。

“ 这 不 是 援 助 项
目。这是印度尼西亚和中
国之间的合作。印尼在这
里有投资的拨款，所以再
说一次，不是援助，”佐
科 维 总 统 在 万 隆 郊 区 的 
Tegalluar 在检查高铁新火
车站时告诉媒体。 

佐 科 维 还 补 充 说 ，
印尼政府仍在与中国讨论
中国国家主席习近平能否
在 11 月 20 国集团峰会期

间中途停留在雅加达进行
实地试运行。

         
“ 是 的 ， 我 们 仍 在

讨 论 这 个 问 题 ， 还 没 确
定 ”佐科维说。佐科维
还表示，该项目将促进东
盟国家之间的高速互联互
通。“这将是东盟第一条
高速铁路，我们希望这将
增加各国之间的连通性，
无论这条铁路将进一步连
接到机场还是其他高速铁
路，”他说。

          
作 为 中 国 支 持 的 “

一 带 一 路 ” 倡 议 的 一 部
分，这列高速列车有望在 

2023 年投入使用，尽管
出现了一些导致预算超支
的挫折。由印尼-中国财
团组成的 PT Kereta Cepat 
Indonesia China 承建的高
铁项目最初预计耗资约 60 
亿美元，但在延误后成本
已飙升至约 80 亿美元。

2016年开工建设，最
初预计2019年完工，但该
项目遇到的问题主要是征
地问题，多次推迟完工。
这条高铁列车的设计是在 
142 公里的线路上以每小
时 350 公里的最高速度运
行，将旅行时间从目前所
需的大约 3 小时缩短到大
约 40 分钟。

佐科视察雅万高铁称已完成88％
强调是中印尼合作投资  不是来自中国援助（上）


